

Las profesionales del Servicio País Cultura indican que se aplicaron 667 encuestas que formaron parte del diagnóstico.

El Concejal Avendaño consulta si las encuestas fueron aplicadas a los apoderados, las profesionales le indican que este instrumento fue aplicado a los alumnos.

La funcionaria expone que en esta etapa se realizarán 21 talleres para comenzar, posteriormente queremos aumentar la cantidad de talleres dependiendo de las necesidades de cada uno de los grupos atareados, cada monitor será pagado por hora de clases que brinde a la comunidad y a los alumnos.

Sin lugar a dudas se van a contratar los monitores para que puedan desarrollar estas actividades con el nivel adecuado, con profesores a los que les podamos exigir un buen nivel, ya que es parte de una actividad remunerada.

La Sra. Concejala, indica que es muy importante que los horarios que se establezcan sean en fines de semana para brindar alternativas de actividades recreativas para los niños y jóvenes.

La Sra. Lorena Campos indica que este programa pretende incorporar la contratación de un administrativo que sea el coordinador de las actividades, mientras dure el desarrollo del programa.

El Sr. alcalde indica que el monto que se pretende pagar a este administrativo es un monto bajo, debiera tomarlo un profesional para que pueda llevarlo a cabo de la forma más eficaz.

El concejo municipal decide aumentar el monto para que se contrate un profesional que sea responsable de la ejecución de estos talleres.

El Sr. Nelson Avendaño comenta que la nivelación de educación de adultos es una responsabilidad exclusiva del DAESM, ya que no es posible hacerlo con talleres, sin embargo se puede buscar la forma para que se realicen estas nivelaciones de estudios.

El Concejal Avendaño, consulta por la planificación de estos talleres para que estas fechas no choquen y los beneficiarios puedan participar de dos talleres de su interés, la profesional le indica que se va a privilegiar que no se superpongan los cursos para dar la posibilidad de participar en más de un taller.

El alcalde propone que se realicen otros tipos de talleres para los grupos de mujeres, para tener más variedades con respecto a las manualidades que se desean realizar, como además indica que es importante que se integren a todos los interesados y no se hagan divisiones por clubes de adultos mayores o talleres femeninos.

El concejo Municipal aprueba el acuerdo. Monto \$25.000.000.-








